

Media Online	Jateng.tribunnews.com
Tanggal	07 Februari 2025
Wilayah	Kabupaten Tegal



## Jelang Puasa dan Lebaran 2025, Ini Ruas Jalan yang Akan Diperbaiki DPUPR Kabupaten Tegal

<https://jateng.tribunnews.com/2025/02/07/jelang-puasa-dan-lebaran-2025-ini-ruas-jalan-yang-akan-diperbaiki-dpupr-kabupaten-tegal>

**TRIBUNJATENG.COM, SLAWI** - Jelang puasa dan lebaran tahun 2025, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) **Kabupaten Tegal** berencana melaksanakan pemeliharaan rutin jalan khususnya di ruas jalan strategis untuk arus mudik mendatang.

Pemeliharaan rutin menyasar jalan yang mengalami kerusakan maupun berlubang dan membahayakan pengguna jalan.

Meskipun tidak sampai tahap rigid beton karena waktu terlalu pendek jelang puasa dan lebaran, maka penanganan yang dilakukan yakni memperbaiki atau menutup jalan yang berlubang dengan lapis pondasi atas.

Informasi tersebut disampaikan Kepala DPUPR **Kabupaten Tegal** Teguh Dwi Rahardjo, saat ditemui **Tribunjateng.com** di ruang kerjanya, pada Kamis (6/2/2025).

Teguh menuturkan, ruas jalan yang akan diperbaiki dengan menutup lubang merupakan jalan strategis pendukung arus mudik di wilayah **Kabupaten Tegal**.

"Pelaksanaan pemeliharaan rutin jalan sampai saat ini masih tahap persiapan. Tim bidang jalan DPUPR **Kabupaten Tegal** sedang menyiapkan skenario atau rencana pelaksanaan kegiatan pemeliharaan. Sementara untuk anggaran pemeliharaan rutin jalan sebesar Rp 11 miliar dan kami upayakan untuk optimal," ungkap Teguh, pada **Tribunjateng.com**.

Adapun ruas jalan yang nantinya akan dilakukan pemeliharaan rutin mulai Larangan-Kemantran, Balamoa-Pangkah sampai Bogares.

Kemudian dari Balamoa Kecamatan Pangkah ke arah Bader Desa Kemandangan Kecamatan Kedungbanteng. Ruas tengah pemeliharaan rutin berlokasi di jalan Banjaran-Balamoa, Brug Abang ke arah Kecamatan Talang dan menghubungkan ke wilayah Kecamatan Tarub.

Setelahnya di jalur dua dari arah perbatasan Kota Tegal yakni Desa Grogol, Kecamatan Dukuhturi ke arah Desa Tagalwangi, Kecamatan Talang, kemudian sampai Ujungrusi Kecamatan Adiwerna, dan Desa Trayeman Kecamatan Slawi.

Termasuk di ruas jalur selatan yaitu Margasari-Jedug Pagerbarang, Balapulung-Randusari Pagerbarang, dan akses menuju objek wisata di **Kabupaten Tegal**.

Akses jalan menuju objek wisata yang akan diperbaiki mulai Desa Yamansari, Kecamatan Lebaksu, Desa Kalibakung sampai Desa Karangjambu, Kecamatan Balapulung, Desa Tuwel, Kecamatan Bojong sampai DTW Guci.

Setelahnya ruas jalan alternatif Desa Banjaranyar ke arah Kalibakung Kecamatan Balapulung.

"Itu beberapa ruas jalan yang perlu kami tangani menjelang puasa dan lebaran tahun 2025. Kebetulan ini masih persiapan, sehingga mulai pengerjaan kapan menunggu info selanjutnya. Tapi harapan kami H-14 lebaran semuanya sudah selesai," jelas Teguh. (dta)